

Eva Alcón abandona Les Corts para optar al rectorado de la UJI en 2018 - Levante de Castelló - 06/04/2017

Eva Alcón abandona Les Corts para optar al rectorado de la UJI en 2018

► La profesora retomará de momento su actividad investigadora como catedrática de filología

XAVI PRATS | CASTELLÓ

■ La diputada del PSPV en Les Corts, Eva Alcón, comunicó ayer su renuncia al presidente de la Generalitat, Ximo Puig, y a sus compañeros del grupo parlamentario «para afrontar nuevas tareas de investigación» en la cátedra de filología en la Universitat Jaume I que ocupa, según informó el PSPV en un comunicado.

Alcón fue vicerrectora de Ordenación Académica entre 2001 y 2006 y de Cooperación Internacional y Solidaridad entre 2006 y 2010 en la Universitat Jaume I y según apuntaron fuentes del partido la decisión estaría relacionada con la conformación de una posible candidatura para aspirar al rectorado de la UJI, que celebrará elecciones en la primavera de 2018.

La diputada ha compaginado durante estos dos años su actividad profesional en la UJI con la actividad parlamentaria, pero ante los nuevos retos profesionales que iniciará en las próximas semanas Alcón ha reconocido «la imposibilidad de seguir compatibilizando el trabajo como docente y la atención y dedicación que merecen Les Corts y los valencianos y valencianas».



Eva Alcón, en la presentación de la candidatura. ÁNGEL SÁNCHEZ

La diputada quiso agradecer al presidente de la Generalitat y secretario general del PSPV-PSOE, Ximo Puig, «la oportunidad que me brindó de representar al pueblo valenciano aportando, como independiente, mi experiencia en el ámbito de la educación» y también manifestó su agradecimiento al Grupo Parlamentario Socialista y al resto de grupos políticos de la cámara autonómica, así como «para las personas que me han hecho llegar sus inquietudes y su apoyo durante este tiempo».

Alcón se incorporó a la candidatura socialista por la circunscripción de Castelló como parte de las candidaturas independientes que el actual presidente de la Generalitat, Ximo Puig, incorporó a su lista con la intención de

«abrir el partido a la sociedad».

La catedrática ocupó el segundo lugar de la lista y en Les Corts ha desarrollado su actividad como portavoz de Educación del grupo socialista. El PSPV obtuvo seis diputados por la circunscripción de Castelló en las elecciones autonómicas de 2015. El turno de sustitución en la candidatura corresponde al actual delegado territorial de presidencia en Castelló, Adolf Sanmartín, pero fuentes cercanas indicaron que el también alcalde de Santa Magdalena de Pulpis no va a dejar Castelló. Por lo tanto, todo apunta a que la decisión se debatirá entre la actual alcaldesa de Sant Mateu, Ana Besalduch y el exalcalde de Almenara Vicent Gil, son los siguientes en la lista.